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----- Original Message ----- 
From: Walter Prost  
To: Bundeskartellamt Martina Schulze  
Sent: Tuesday, August 05, 2003 12:43 PM 
Subject: Gesch.Z.- B2- 62/00 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Schulze, 
  
Die Ausstellungssaison für Neufundländer in unserem Verband neigt sich langsam dem Ende zu am 31 August findet unsere 
Clubschau statt.Die Bestellung eines Richters für die Veranstaltung ist dringend geboten. 
Mit schreiben vom 11 Dezember 2002 haben wir dem VDH vorgeschlagen, einen Spezialrichter für Neufundländer für das 
Richteramt auf unserer Clubschlau zur Verfügung zu stellen, um unsere Neufundländer zu bewerten, und somit Ihre 
Rassereinheit zu bestätigen. Die dem VDH angeschlossenen Vereine schaffen es auch weiterhin, Ihre Mitglieder  von unseren
Ausstellungen fern zu halten, denn bis jetzt liegt trotz Werbung nicht eine einzige Meldung aus einem VDH Verein vor. 
Antworten zu den dringenden Fragen erhalten wir weder von Ihnen Frau Dr. Schulze noch vom VDH. 
Wir können die drängenden Fragen unserer Mitglieder nicht beantworten, was zur folge hat das die Kündigungen sich häufen.
Das Zucht Potential in unserem Mitgliedsverein NCE ist auf 3 Züchter zusammengeschrumpft, neue Züchter werden nur nach 
einer Anerkennung des VDH zu uns kommen. Auch im NCE sprechen 20 % Mitglieder Rückgang eine deutliche 
Sprache.Sollten Sie nicht in der Lage sein Frau Dr. Schulze die Anerkennung unseres Verbandes kurzfristig durchzusetzen, 
werden wir diese wahrscheinlich nicht mehr brauchen. 
Auch wenn wir eine Minderheit von Bundesbürgern sind, steht uns sicherlich eine Gleichbehandlung mit großen  
Firmen wie, Opel, VW, usw. zu.Auf unserer Vorstandssitzung am 12, 08, 2003 wird uns sicherlich nichts anderes übrig 
bleiben,uns an die Öffentlichen Medien zu wenden um unseren Vorderrungen Nachdruck zu verleihen. 
  
Wir hoffen zum Wohle unserer Mitglieder das sich in kürze doch noch etwas bewegt. 
  
Mit freundlichem Gruß Walter Prost Zuchtleiter. 


